

Info-Brief Nr. 1/2024

Sonderinfo zur Buchpräsentation am 12. Februar 2024 im Gebäude der Mannheimer Versicherung.

„Max Achtzig - 40 Tonnen Verantwortung“

Die Max Achtzig Idee zur Vision Zero Grundlagen für die Fahrerfortbildung zur „Schärfung des Gefahrenradars“

Dieter Schäfer hat seine Vortragsreihen verschriftet und in einem „Wegweiser zur Vermeidung von LKW-Unfällen durch Verhaltensänderung und Bewusstseinsbildung“ (DVR-Präsident Manfred Wirsch) die Richtung hin zur Vision Zero aufgezeigt.

Der Veranstaltung wohnte Helena bei, deren Unfall, bei dem sie ihre Eltern und ihre Schwester verlor, Auslöser für die Gründung des Vereins war.

Konrad Fischer war damals Managing Director bei der Contargo RN und fragte Dieter Schäfer nach einem Vortrag zum Unfall beim Hafenclub Mannheim: „Wie kann das Transportgewerbe helfen, damit solche Unfälle vermieden werden?“ Sein Antrieb und die großzügige finanzielle Unterstützung der Contargo ermöglichten letztlich die Gründung unseres gemeinnützigen Vereins.

Da sich am Veranstaltungstag, das Unglück zum sechsten Mal jährte und wieder auf einen Rosenmontag fiel, war das mediale Interesse sehr groß. Wir konnten Thomas Präkelt von der RTL-Gruppe als Moderator gewinnen. Er hatte am Unfalltag die Regionalsendung von RONTV moderiert und über den Unfall berichtet. Neben RTL übernahm Philipp Behrens vom SWR-Fernsehen die Berichterstattung. Vom Mannheimer Morgen war Bernhard Zinke anwesend und die Fachpresse vertrat der freie Journalist Jan Bergrath. Alexander Albrecht von der Rhein-Neckar-Zeitung legte mit Telefoninterviews in der Berichterstattung nach.

So erhielten wir eine überregionale Medienpräsenz. Die RTL-Gruppe wird im März noch mit einer größeren Reportage bundesweit nachlegen.

Die Veranstaltung im siebten Stock der Mannheimer Versicherung hatte einen tollen Rahmen und lief sehr emotional und beeindruckend ab. Der Mannheimer OB Christian Specht, Unterstützer der ersten Stunde, ließ sich ein Grußwort nicht nehmen und verlieh der Veranstaltung auch politisches Gewicht. Der DVR-Präsident Manfred Wirsch und der stv. Hauptabteilungsleiter Prävention der DGUV, Dr. Sven Timm, sparten in ihren Grußworten nicht mit Lob für die Initiative und das Buch und versicherten nochmals ihre Unterstützung.

„Das war eine eins mit Stern“ bekräftigte Roland Koch, der für die Mannheimer Versicherung die Begrüßung übernahm, unseren Gesamteindruck von der Veranstaltung.





Interview Thomas Präkelt mit Helena

Grußwort OB Christian Specht





v.l.: Andrea Marongiu, VSL BW, Thomas Präkelt, RTL, André Kühner (Max Achtzig Model) OB MA Christian Specht, Dieter Schäfer, Christian Eichmeier, VSL He/RhPf, Dr. Klaus Schäfer, BGHW



Medienecho

Zeitungen

https://www.mannheimer-morgen.de/metropolregion_artikel,-metropolregion-unfall-am-walldorfer-kreuz-helena-kaempft-sich-ins-leben-zurueck- arid,2175225.html

https://www.rnz.de/region/metropolregion-mannheim_artikel,-Schwarzer-Rosenmontag-auf-A5-Helena-verliert-bei-Unfall-2018-ihre-Familie-und-kaempft-sich-zurueck- arid,1281551.html

https://www.rnz.de/region/rhein-neckar_artikel,-Neue-Heimat-Der-bekannteste-Polizist-wohnt-jetzt-in-Schriesheim- arid,1283675.html

Fachmedien

<https://www.eurotransport.de/artikel/lkw-unfaelle-am-stauende-40-tonnen-verantwortung-11235866.html>

Fernsehberichte

https://www.rontv.de/verkehrspolizist-klaert-auf/?fbclid=IwAR3DnGA1sxZ1bQPIN5_C1hHRJWoJCDIZdwWPevZ1e49BW5CPd6ItU15kfy

<https://www.youtube.com/watch?v=pURr9DnAd8U>

<https://www.swr.de/swraktuell/baden-wuerttemberg/mannheim/lkw-sicherheit-thema-eines-buchs-nach-schweren-unfaellen-auf-autobahn-100.html>

<https://www.tagesschau.de/inland/regional/badenwuerttemberg/swr-unfallopfer-helena-setzt-sich-fuer-verkehrssicherheit-ein-100.html>

Den BRISANT-FB-Beitrag füge ich mit (beeindruckenden) Kommentaren bei.

Grußworte

<https://www.youtube.com/watch?v=pahQ74M2-bc&t=12s> (Manfred Wirsch, DVR)

<https://www.youtube.com/watch?v=PjXkUf7xS5Q> (Dr. Sven Timm, DGUV)

Werben Sie für das Buch. Machen Sie in Ihrem Einflussbereich aufmerksam.

70 % des Reingewinns fließen wieder direkt an den Verein zurück.

Mit dem Kauf sind Sie Teil der Bewegung für mehr Rücksichtnahme und vorausschauendes Fahren.

Es ist Zeit für Veränderung – Zeit am Leben zu bleiben.



Das soll es für den Augenblick sein. Und Max Achtzig empfiehlt:

Seien Sie Hellwach – und bleiben Sie unfallfrei.

www.hellwach-mit-80-kmh.de

www.facebook.com/Hellwachmit80kmh